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会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 公民館運営審議会について                  

 

２ 協議事項 

（１）緑センターまつりについて 

（２）企画実行委員連絡会について 

（３）成人大学講座の内容について 

（４）平成２８年度主催事業担当について 

（５）平成２７年度事業評価について 

 

３ その他 

（１）共働夢農園「野菜作りコース」収穫祭(夏)の日程変更について 

（２）ガラス修繕について 

 

 

 

 

 



会議内容 (司会) 金田委員 

 

１ 報告事項 

大野分館長：会議の冒頭に、私からみなさまにお諮りしたいことがござ

います。従前より、会議の司会は、前分館長の和田が行ってきた

ようですが、やはり、企画実行委員の皆様の会議ですので、皆様

で順番に司会を担当していただきたいと考えておりますが、いか

がでしょうか。 

金田：以前はそうしていました。 

森実：以前はそうしていた訳ですから、もとに戻しましょう。 

大野分館長：では、７月までの任期の方３名で５月、６月、７月の司会

を担当していただいてよろしいでしょうか。 

金田：では、今月は私が担当いたします。 

   報告事項からお願いいたします。 

大野：資料がまだご用意できていないので、２の協議事項からお願いで

きますか。 

 

（１）緑センターまつりについて 

 

司会：では、協議事項の緑センターまつりについてお願いいたします。 

大野分館長：センターまつり当日の分担について、私から企画実行委員

のみなさまにお諮りします。これまでは、全員でやっていらっし

ゃったようですが、そのなかでもある程度の役割分担があった方

がわかりやすいと思うのですが、いかがでしょう。 

大野：昨年は、自転車当番の人手が足りなかったので、実行委員でやり

ました。 

金田：フックの貸し出しは私が担当しました。 

吉田：初日の設営の際は、危険なので、我々委員が誘導したり指導した

りしていました。女性の方がパネルを運ぶのは大変なので、その

お手伝いもやりました。誰が何を担当というより全員でやってい

いと思います。自転車当番は、どうしても出られない団体がいた

り、当番の時間になっても来ない団体の代わりの我々がやってま

した。 

大野分館長：それでは、特に時間を決めて分担しなくても、実行委員の

方で臨機応変に対応していただけるということでよろしいでし

ょうか。フックは金田さんにお願いします。 

吉田：今年も東分館からパネルを借りてくるのですか？ 

渡辺：そうです。 

吉田：運搬をお手伝いしますので、日程を決めていただけますか。 

大野：ありがとうございます。では、６月１日の９時４５分に集合して

いただいて、東分館へ向かうということでよろしいでしょうか？ 



吉田：わかりました。 

森実：私もお手伝いします。私と吉田さんの二人いれば十分だと思いま

す。私は、当日、直接東分館に向かいます。 

大野分館長：ありがとうございます。では、森実委員とは１０時に東分

館で待ち合わせということで、よろしくお願いいたします。 

森実：昨年のセンターまつりの時に気になったことなのですが、来館者

の方から、問い合わせたいことがあって事務所に行っても誰もい

ないことがあったというお声が聞かれました。今年はそういうこ

とがないよう事務所には誰か一人は残ったほうがいいと思いま

す。 

大野分館長：わかりました。今年は職員の誰か一人は必ず事務所に残る

ようにします。第２回の緑センターまつりの準備会を５月１７日

(火)の午後１時から実施いたしますので、皆様もご出席をお願い

いたします。 

 

（２）企画実行委員連絡会について 

司会：企画実行委員連絡会についてお願いいたします。 

大野分館長：毎年２回開催されている企画実行委員連絡会の一回目が５

月１７日に貫井南分館で開催されます。ただ、緑センターまつり

の２回目の実行委員会もその日に開催されるので日程と時間が

重なってしまいました。とはいえ、企画実行委員連絡会に誰も出

ない訳にはいかないのでご協議願います。 

山本：誰か一人が出席すればいいと思うので、私が一人で出席します。 

大野分館長：では、企画実行委員連絡会には山本委員に出席していただ

いて、他の方々はセンターまつりの準備会へのご出席をお願いい

たします。 

吉田：センターまつりの準備会の際は何時に集合すればいいですか。 

大野分館長：準備会は午後１時からですので、１２時２０分に集合して

いただいて、会場の準備のお手伝いをお願いできますか。 

吉田：わかりました。 

大野分館長：企画実行委員連絡会で配布する資料について確認なのです

が、講座の担当企画実行委員さんのお名前が空欄になっている部

分があります。これは流動的に変わることがあり得るとは思いま

すが、可能であれば、出来るだけ空欄を埋めて生きたいと考えて

おります。前回の会議でのお話を参考に担当のお名前を入れさせ

ていただきましたが、修正点やご意見がございましたらお聞かせ

ください。 

大野：生活日本語教室の担当企画実行委員はいないのですか。 

大野分館長：生活日本語教室は、森実委員がスタッフとして参加されて

いて、企画実行委員という立場での参加ではないと認識ですがそ

れでよろしいでしょうか。 



森実：何故、生活日本語教室に担当企画実行委員がいないかについてご

説明しますと、生活日本語教室の担当は分館長であって、企画実

行委員は担当しないということになっているのです。根本的な考

えとしては、日本語教室の中には内規があって、それに沿って運

営をしているので、企画実行委員の指導を仰がなくても自分たち

でやっていくという趣旨で担当企画実行委員をお願いしていな

いということなのです。 

大野：成人学校は私が担当します。 

大野分館長：よろしくお願いいたします。陶芸入門教室の担当はどうな

っているのでしょうか。 

渡辺：２７年度は吉田さんと山本さんに担当していただきました。 

山本：陶芸入門教室は９月に実施なので、新しい企画実行委員が決まっ

てから協議してもいいのではないでしょうか。 

大野分館長：では、８月以降に決めたいと思います。 

 

（３）成人大学講座の内容について 

司会：成人大学講座の内容についてお願いいたします。 

渡辺：９月から始まりますが、農学系と工学系の講座を交互に実施して

おりまして、今年度は農学系です。農工大から大まかなテーマを 

   示して欲しいとの要望がありまして、前回の会議の際に興味のあ

るテーマがありましたらご提案くださいとお願いしていました

が、大野委員から一件ご提案いただきました。 

大野：今、ＴＰＰのことが取り沙汰されているので、ＴＰＰと農業の関

係について講義をお願いしてはどうかと提案しました。 

渡辺：大野委員の提案を農工大の担当者にお伝えしましたが、そのテー

マに合った講師の都合もあるので、必ずしもそのテーマで講座が

実施できるとは限らないけれども調整してみるということで、

今、先方からの連絡待ちです。 

 

（４）平成２８年度主催事業担当について 

司会：平成２８年度主催事業担当についてお願いいたします。 

大野分館長：これは先ほど決まりましたので結構です。 

 

（５）平成２７年度事業評価について 

司会：平成２７年度事業評価についてお願いいたします。 

大野分館長：事業毎に事業評価シートを職員と企画実行委員の方に記入

していただく取り決めになっております。事業評価の公表の要望

があった場合、公表することになります。緑分館の場合、事業の

終了後、担当された企画実行委員の方に事業評価シートをお渡し

して記入していただいていたようなので、従来通り、事業評価の

記入をお願いいたします。 



その他の項目にいく前に、資料が届きましたので、公民館運営

審議会についてご報告いたします。第３３期第７回公民館運営

審議会が４月２１日に市役所の第二庁舎の会議室で開催されま

した。まず報告事項です。職員の人事異動についてですが、こ

れは前回の会議で和田からも報告があったかと思いますが、今

回、分かりづらい部分がありますので、改めてご報告いたしま

す。４月１日付で職員減というのは公民館全体で正規職員が１

名減ということです。この１名減というのは、本館が福祉会館

から本町分館へ仮移転したことにともなう主催事業の整理統合

によるものです。また、緑分館へ本館事業係職員１名とありま

すが、これは、この４月から緑分館にて勤務しております笘本

のことです。緑分館にて勤務いたしますが、本館の事業を担当

いたします。笘本は、本来ならば本館で勤務すべきところです

が、本館に職員全員が収まりきれないので、やむなく緑分館に

て勤務することとなりました。ただ、緑センターまつりについ

ては一緒にやってもらおうと思っております。それから、東分

館の分館長の席がしばらく空席になっておりましたが、この４

月から鈴木さんが着任されました。 

   次に、都公連の定期総会についてです。例年通り、前年度の決

算、今年度の予算が承認されました。それから、第２４期公民

館企画実行委員の改選についてです。ご存知の通り７月２０日

で第２３期の任期満了となります。５月１５日号の市報で募集

して、６月７日１４時から本館にて説明会、応募締め切りが６

月１５日、６月２１日１４時から本館にて調整会というスケジ

ュールになっております。今現在、企画実行委員の人数は、各

館５名以内になっているのですが、１館減りましたので、元通

り各館６名以内に戻っています。公民館事業の計画、報告です

が、緑分館についての事業については特に質問等はございませ

んでした。 

 

３ その他 

（１）共動夢農園「野菜作りコース」収穫祭(夏)の日程変更について 

司会：共動夢農園の収穫祭日程変更についてお願いいたします。 

大野：この講座はもう既にスタートしておりますが、実は、毎年７月に

実施しております収穫際のための部屋の予約漏れがありました

ので、日程を７月１９日の休館日に変更いたしました。 

 

（２）ガラスの修繕について 

大野：３月３１日にロビーのガラスが割れてしまいました。小学生がソ

ファーごとガラスに突っ込んで割れてしまったのですが、幸い小

学生には怪我はありませんでした。先日修理は完了しておりま



す。 

 

金田：以上ですが何かご質問はありませんか。ないようでしたら、終了

いたします。次回は６月７日です。司会は森実委員お願いいたし

ます。 

 

次回 平成２８年６月７日（火）午前１０時から 

公民館緑分館集会室             

 

以上 



 


